

Continuarán los diálogos para la paz en Colombia a partir del 21 de abril



La Habana, 14 abr (RHC) Las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y el gobierno del presidente Juan Manuel Santos continuarán los diálogos de paz a partir del 21 de abril.

En el contexto del proceso de paz las partes señalaron en un comunicado conjunto que sus delegaciones han trabajado intensamente en la revisión del punto tres de la Agenda: Fin del Conflicto.

El Gobierno Nacional y la mayor guerrilla colombiana afirmaron que en los últimos días lograron aproximar las visiones sobre los términos del cese el fuego, de hostilidades bilateral, el proceso de dejación de armas y las garantías de seguridad.

Por tal razón y con el propósito de seguir por este camino, las delegaciones acordaron continuar esta jornada de conversaciones a partir del próximo 21 de abril de 2016.



Radio Habana Cuba